

# BaRokoko

## Ein Fest im barocken Stil



9. September 2018

im Lustgarten der Orangerie Blieskastel



# BaRokoko



Wie lebten die Menschen im Barock? Vor 250 Jahren.  
Was haben sie gegessen?  
Wie waren sie gekleidet?  
Womit haben die Kinder gespielt?

Das alles können Sie schmecken, sehen, erleben,  
wenn Sie am 9. September  
in den wunderschönen Lustgarten der Orangerie Blieskastel kommen.

## Was erwartet Sie?

### Tanz, Musik, Theater, Spiel und Spaß

11:00 Uhr	Flötenmusik: Gälbacher Spielleyt	15:00 Uhr	Wahl der Madame und der Mademoiselle Baroque 2018 „Spieglein, Spieglein an der Wand, wer hat das schönste Barockgewand?„
11:30 Uhr	Eröffnung durch den Schirmherrn Landrat Dr. Gallo	16:00 Uhr	Barockmusik: Schülerinnen und Schüler des Von-der-Leyen-Gymnasiums
12:00 Uhr	Flötenmusik: Gälbacher Spielleyt	17:00 Uhr	Tänze, auch zum Mitmachen: Miraval
12:30 Uhr	Tänze, auch zum Mitmachen: Miraval (mit Livemusik)	18:00 Uhr	Theater nach Molières „Der eingebildete Kranke“ ARTEfeen
13:30 Uhr	Wie lebte es sich in der Orangerie? Zeugnisse und Informationen aus der Kindheit von K. Billert		Gegen 20 Uhr Abgesang des Nachtwächters
14:30 Uhr	Zupfmusik: Spiel- und Wanderclub Niederwürzbach		

### Den ganzen Tag über

Barocke Überraschungsszenen  
Jonglage  
Falkner  
Fotowand  
Alte Spiele für junge und junggebliebene Menschen  
Flanieren mit Barockgewändern  
Picknick  
Altes Handwerk:  
Töpfer, Steinmetz, Porträtiierer, Klöpplerin,  
Scherenschnitte, Möbel, Kräuterwissen

### Leckerer für das leibliche Wohl

Jägersuppe, Geflügelbratwürste,  
Barockbrote belegt mit Käse,  
Kaffee und Kuchen,  
kalte Getränke und  
Wein aus Burrweiler  
(chem. von-der-Leyen'sche Weingüter)

Gefördert durch:

**TRAKO**  
Modelle für  
Kultur im Wandel

Eine Initiative der  
**KULTURSTIFTUNG  
DES  
BUNDES**

In Trägerschaft:

Der Saarpfalz-Kreis  
Die Kreisverwaltung

In Kooperation:

SAAR  
PFALZ  
KULTUR  
e.V.



**kultur+**  
im Saarpfalz-Kreis